

WIR BRAUCHEN IHRE HILFE UM HELFEN ZU KÖNNEN

Helpen Sie mit!

Die Stiftung „Medizin für obdachlose Menschen“ ist im Frühjahr 2018 vom „Verein zur Förderung der medizinischen Versorgung Obdachloser im Land Bremen“ gegründet worden. Die Stiftung steht dem Verein sehr nahe.

Ziel der Stiftung ist es, das öffentliche Gesundheitswesen zu unterstützen, indem die Stiftung „Personen selbstlose unterstützt, die infolge ihres körperlichen, geistigen und seelischen Zustands auf die Hilfe anderer angewiesen sind.“ „Der Zweck der Stiftung wird insbesondere verwirklicht durch die Förderung der Arbeit des Vereins zur Förderung der medizinischen Versorgung Obdachloser im Land Bremen e.V.“ – so steht es in der Satzung der Stiftung

Warum brauchen wir zwei Organisationsformen zur Absicherung der medizinischen Versorgung obdachloser Menschen? Ganz einfach: Der Verein organisiert die Arbeit in den drei Praxen, er sorgt dafür, dass es Ärztinnen und Ärzte gibt, die diese PatientInnen und Patienten versorgen, er rechnet die erbrachten Leistungen mit den Krankenkassen ab. Die Stiftung ist dafür da, Spenden zu sammeln und die Arbeit des Vereins langfristig finanziell abzusichern.

Deshalb unsere Bitte: wenn Sie die Arbeit von uns unterstützen möchten und mit dafür sorgen wollen, dass auch obdachlose Menschen eine gute medizinische Versorgung bekommen, spenden Sie an uns – wir sind über jeden Betrag froh! Und bei uns sind die Verwaltungskosten ganz niedrig, so dass das ganze Geld der Gesundheit der obdachlosen Menschen zugutekommt.

Spendenkonto:

Sparkasse Bremen, IBAN: DE65 2905 0101 0082 2359 53

SINNVOLL HELFEN

Das machen wir.

Die Stiftung unterstützt den Verein zur „Förderung der medizinischen Versorgung Obdachloser im Lande Bremen“. Ziel des Vereins ist vor allem die medizinische Notversorgung der obdachlosen Patientinnen und Patienten an drei Standorten.

Medizinische Notversorgung
für obdachlose Menschen im Café Papagei
Auf der Brake 10-12

Medizinische Notversorgung
für obdachlose Frauen im „frauenzimmer“
Abbentorstr. 5

Medizinische Notversorgung
für obdachlose Menschen im „Bremer Treff“
Altenwall 29

STIFTUNG
MEDIZIN FÜR OBdachLOSE MENSCHEN
Blumenthalstr. 10, 28209 Bremen
Tel. 0421 322 993 11

www.medizin-für-obdachlose-menschen.de

Spendenquittung:

Selbstverständlich bekommen Sie umgehend eine Spendenquittung, so dass Sie die Spende von der Steuer absetzen können. Einige Spenderinnen und Spender überweisen uns jeden Monat einen gleichbleibenden Betrag. Wenn Sie das möchten, bekommen Sie einmal im Jahr eine Spendenquittung über Ihre sämtlichen Zahlungen.



SINNVOLL HELFEN

*kann
so einfach
sein!*

Obdachlose Menschen sind in besonderer Weise gefährdet, körperlich und psychisch zu erkranken. Ihre Lebensbedingungen liegen erheblich unter dem normalen Standard eines „gesunden“ Lebens. Außerdem sind wohnungslose Menschen in Arztpraxen und im öffentlichen Gesundheitswesen häufiger „schwierige“ Patienten. Ihr unsteter Alltag verhindert eine kontinuierliche Behandlung akuter gesundheitlicher Probleme in der medizinischen Regelversorgung.

Ziel ist vor allem, die medizinische Notversorgung der obdachlosen Patientinnen und Patienten an den drei oben genannten Standorten, zu sichern. Ziel ist es aber auch, den betroffenen Menschen zu helfen, in das allgemeine Gesundheitssystem zu finden. Das gilt vor allem für die Praxen niedergelassener Ärzte und Zahnärzte aber auch für den Zugang zur stationären Versorgung.

HELFEN FÜR EIN SOLIDARISCHES MITEINANDER

*Sprechen Sie
uns an!*

Der Vorstand

Der Vorstand der Stiftung ist ehrenamtlich tätig, er bekommt für seine Tätigkeit kein Geld. Er regelt alle Angelegenheiten der Stiftung.

Der Vorstand der Stiftung legt regelmäßig Rechenschaft über seine Arbeit ab. Sie können uns im Internet unter www.medizin-für-obdachlose-menschen.de finden.

Hier haben wir unsere Satzung veröffentlicht aber auch unsere Jahresberichte. Wir treten für Transparenz ein. Deshalb sehen Sie dort auch unsere Jahresabschlüsse und andere wichtige Dokumente, wie die Anerkennung der Gemeinnützigkeit oder die Anerkennungsurkunde der Stiftungsaufsicht Bremen.



Vorsitzende des Vorstandes:
Gerd Wenzel

Holbeinstr. 6 | 28209 Bremen
Tel. 0421 345 124
gerd@wenzel.pt

- Geboren im Jahr 1942 Verheiratet, zwei erwachsene Kinder
- Jurist und Diplomsozialwissenschaftler
- Letzte Berufstätigkeit: Geschäftsführer der Ärztekammer Bremen
- Seit dem Jahr 2005 im Ruhestand
- Seit Gründung des Vereins im Jahr 1997 im Vorstand

Weitere Informationen unter: www.medizin-für-obdachlose-menschen.de



Stellvertretende Vorsitzende des Vorstandes:
Dr. Heike Delbanco

Tel. 0421/3404 234
heike.delbanco@aekhb.de

- Geboren im Jahr 1962, eine erwachsene Tochter,
- Juristin, seit 2005 Hauptgeschäftsführerin der Ärztekammer Bremen
- Im Vorstand des Vereins seit 2005

Weitere Informationen unter: www.medizin-für-obdachlose-menschen.de

Beisitzerin des Vorstandes:
Dr. Monika Leigemann

Tel. 0421/3 22 99 3 - 10
reetz@inneremission-bremen.de

- Geboren im März 1954, drei erwachsene Töchter
- Diplom Heilpädagogin
- Seit 1988 im Verein für Innere Mission in Bremen
- Seit 1993 Bereichsleiter Wohnungslosenhilfe
- Seit 2014 Leitung im Bereich Flucht und Migration Gründungsmitglied des Vereins zur Förderung der
- Medizinischen Versorgung Obdachloser im Land Bremen e.V.
- Weitere Informationen unter: www.medizin-für-obdachlose-menschen.de



Beisitzer des Vorstandes:
Bertold Reetz

Tel. 0421/3 22 99 3 - 10
reetz@inneremission-bremen.de

- Geboren im März 1954, drei erwachsene Töchter
- Diplom Heilpädagogin
- Seit 1988 im Verein für Innere Mission in Bremen
- Seit 1993 Bereichsleiter Wohnungslosenhilfe
- Seit 2005 auch Geschäftsführer der ambulanten Suchthilfe Bremen gGmbH
- Seit 2014 Leitung im Bereich Flucht und Migration
- Gründungsmitglied des Vereins zur Förderung der Medizinischen Versorgung Obdachloser im Land Bremen e.V.
- Weitere Informationen unter: www.medizin-für-obdachlose-menschen.de

Beisitzerin des Vorstandes:
Dieter Wienstroer

Tel. 0421/3 22 99 3 - 10
reetz@inneremission-bremen.de

- Geboren im März 1954, drei erwachsene Töchter
- Diplom Heilpädagogin
- Seit 1988 im Verein für Innere Mission in Bremen
- Seit 1993 Bereichsleiter Wohnungslosenhilfe
- Seit 2014 Leitung im Bereich Flucht und Migration Gründungsmitglied des Vereins zur Förderung der
- Medizinischen Versorgung Obdachloser im
- Land Bremen e.V.
- Weitere Informationen unter: www.medizin-für-obdachlose-menschen.de